
Bezirksamt Treptow-Köpenick 
Bezirksbürgermeister 

Bezirksverordnetenversammlung 
Vorsteher 
Herrn Stock 

--···---·-·--·---------"] 

I Bez:r~(,s·~ ... cron:~~~ .. ;:ter:<•iers::;mn :lung ~ 
Tr~"'O'"' •.t;~ ..•. ~,.."~,..,v · on •:;);,::;,"'.ln ' Ct-'• _;v··l-.v:·-"""'1:: ..... , J A..h ... dl i 

1 7. !an. 2011
1 ~~ 

' ~1ngang 
~---~~_c:::~~~--------J 

Kleine Anfrage Nr. VII/ 04;29 vom 27 .. 11.2013 des Bezirksverordneten 
Herrn Lars Düsterhöft- Frakti'on der SPD 

Betr .. : Kiezklub Treptow-Kolleg 

loh frage das Bezirksamt 

16 .. 01 2014 

1 . Wie bewertet das Bezirksamt den baulichen Zustand der Räumlichkeiten in dem der 
Kiezklub Treptow-Kolleg beheimat.et ist? 

2. Welche Maßnahmen unternahm bzw. unternimmt das Bezirksamt zur Verbesserung des 
baulichen Zustands und wie groß ist der Sanierungsbedarf des gesamten Gebäudes? 

3 .. Ist es richtig, dass die Räume des Kiezklub Treptow-Kolleg zum Teil von Schimmel 
befallen waren bzw. noch immer sind? 

4 .. Welche Maßnahmen unternahm bzw. unternimmt das Bezirksamt gegen den 
Schimmelbefall? 

5. Welche Ursache hatte/hat der Schimmelbefall und welche baulichen Maßnahmen sind 
notwendig, um einen erneuten Schimmelbefall in den Räumlichkeiten des Kiezklub 
Treptow-Kolleg auszuschließen? 

6 .. Um welche Art Schimmel handelt es sich und war/ist dieser gesundheitsschädlich? 

7.. Welche Planungen gibt es für die. Bibliotheksräume nach Umzug der Bibliothek zum 
neuen Standort an der Michaei-Brückner-Straße; ist es vorgesehen, diese dem Kiezklub 
zur Verfügung zu stellen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1. 
Der bauliche Zustand der Räumlichkeiten wird allgemein als gut eingeschätzt Die immer mal 
wieder notwendigen Renovierungs- und Reparaturarbeiten werden im 'Allgemeinen zeitnah 
veranlasst 

Zu 2. 
Im gesamten Schulgebäude gibt es einen Sanierungsbedarf, der in kleineren Bauabschnitten 
abgearbeitet wird.. Dabei sind die gesamtbezirkliehen Prioritäten im Rahmen des zur 
Verfügung stehenden Budgets zu berücksichtigen. 



Zu 3. 
Es liegen keine Informationen für einen Schimmelbefall im Kiezklub Treptow-Kolleg vor. 
Richtig ist aber, dass es an den Außenwänden in e1mgen Bereichen zu 
Salpeterausblühungen kommt, diese sind jedoch nicht gesundheitsschädlich.. Um hier 
kurzfristig Abhilfe zu schaffen, werden wir den Putz in dem betroffenen Bereich entfernen 
und Sanierungsputz auftragen.. · 

Zu 4.-6. 
Eine Beantwortung kann nicht erfolgen, da keine Kenntnis über Schimmelbefall vorliegt. 

zu 7. 
Es liegen noch keine konkreten Planungen für eine mögliche Nachnutzung der 
Bibliotheksräume vor ... Die SE Facility Management hat mit dem Beirat des Kiezklubs und 
dem Sozialamt im Oktober letzten Jahres abgestimmt, dass in 2014 gemeinsam mit dem 
Schulamt ein Nutzungskonzept für die zusätzlich zur Verfügung stehenden Flächen 
erarbeitet wird. 

Kostenausweisung aufGrundlage der Rundschreiben von SenFin .. Gebührenerhebung nach 
dem Gesetz über Gebühren und Beiträge- Kosten des Verwaltungsaufwandes" vom 20. Mai 
2012: 

Zur Erstellung dieser Antwort auf die Kleine Anfrage hat eine Angestellte des höheren 
Dienstes 0,5 Arbeitsstunden je 77,47 €/ Std .. und eine Angestellte des mittleren Dienstes0,5 
Arbeitsstunden je 37,93 € I Std. aufgewendet - damit entstanden in den Fachabteilungen 
Gesamtkosten von 57,70 € .. Dazu kommen Kosten bei BzBm; Büro BzBm und Büro BVV in 
Höhe von 25,54 € .. Damit ergeben sich Gesamtkosten in Höhe von 83,24 € .. 

Oliver Igel 


